

IWO

PN Batusangkar Raih Defile Terbaik dan Juara III Bersama Perorangan di Turnamen Tenis KPT Cup Tahun 2024

Updates. - TANAHDATAR.IWO.OR.ID

Feb 27, 2024 - 00:45



PAYAKUMBUH - Jumat, 23 Februari 2024 s.d. Sabtu, 24 Februari 2024, Ketua Pengadilan Negeri Batusangkar Liena, S.H., M.Hum. didampingi para Hakim dan kontingen menghadiri Turnamen Tenis KPT CUP 2024 Peradilan Umum se-wilayah hukum Pengadilan Tinggi Padang yang digelar di Lapangan Tenis Kubu Gadang Payakumbuh.



Acara ini dibuka oleh Ketua Pengadilan Tinggi Padang Dr. Ridwan Ramli, S.H., M.H. Dalam sambutannya saat membuka turnamen, mengatakan pertemuan ini dapat menoreh kesan dan hubungan yang mendalam, sekaligus menjadi wadah silaturahmi dalam memupuk kebersamaan dan jalinan persahabatan seluruh warga Pengadilan.

"Semoga ajang ini bisa melahirkan bibit-bibit baru yang memiliki potensi besar untuk meraih prestasi membanggakan di tingkat nasional. Bertandinglelah dengan semangat tinggi, penuh sportifitas dan menjunjung tinggi nilai-nilai fairplay," jelas

Ridwan.

Turnamen KPT Cup Tahun 2024 kali ini memperlombakan Tenis Beregu dan Perorangan serta perlombaan Defile PTWP (Persatuan Tenis Warga Peradilan) yang diikuti oleh kontingen dari PTWP se-wilayah hukum Pengadilan Tinggi Padang.

Berkat dukungan dan semangat Ketua Pengadilan Negeri Batusangkar Liena, S.H., M.Hum., kontingen Pengadilan Negeri Batusangkar akhirnya berhasil meraih Defile Terbaik dan Juara III Bersama Tunggal Putra Perorangan pada Turnamen KPT Cup Tahun 2024 ini.

Liena juga tidak lupa mengingatkan kontingen Pengadilan Negeri Batusangkar untuk tetap menjaga kekompakan dan kebersamaan selama berlangsungnya acara hingga acara penutupan turnamen selesai.

Kontingen Pengadilan Negeri Batusangkar pun pulang ke Batusangkar dengan membawa senyum kemenangan dan semangat kebersamaan.

#mahkamahagungberakhlakmulia
#badanperadilanumumluarbiasa
#pengadilantinggipadangunggul
#pengadilannegeribatusangkarunggul
#zonaintegritaspengadilannegeribatusangkar
#ampuh
#berakhlak
#banggamelayanibangsa